
          7 月 9 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、第一分区ガバナー補佐の鈴木一良様とガバナ

ー補佐セクレタリーの金澤様がお見えになっています。

後ほど卓話をいただきますので、皆様ご愛聴のほど、よ

ろしくお願いいたします。 

まずは情報提供です。地元の県議のかたからお願いさ

れました。7月 11 日に新都市広場に小泉進次郎先生がお

見えになるようです。お時間あるかたはぜひ行って聴い

てみてください。 

先週、各委員長さんにはメールで、7 月末までに今年

度事業計画を私にお送りくださいとお願いしました。不

明な点ございましたら、私にお問い合わせいただければ

と思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       髙島会長（代理） 

 

l 佐藤幹事は業務がだいぶ立て込んでいるようでし

て、お互い助け合いといいますか、カバーはするよ

と言っていましたので、私の方から幹事報告させて

いただきます。 

l 先週の理事会報告です。 

l 今年度の前期会費は、例年通りで決議されました。 

l 日立市美術展覧会協賛ですが、例年通り、社会奉仕

より 1万円拠出いたします。 

l MyRotary 目標設定ですが、現在確認中です。 

l 出席率算出方法について審議されました。銀行や証

券会社などの継続会員様は転勤などで代わりの方

が入会されます。その場合、前任者から引き継いだ

出席率にすることになりました。 

l 地区補助金事業ですが、こども食堂へ冷蔵庫の寄贈

ということで、夏までには寄贈できるようにと承認

をいただいております。 

l 最後に、会員の退会および再入会についてですが、

昨年度退会した会員が、再入会したい旨連絡ありま

して、選考分類委員会を通し、その後理事会で入会

承認されましたことをご報告させていただきます。

特に異議がなければ、再入会を認めたいと思います。 

 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 16 名 13 名 59.26％ 0 名 59.26％ 7 名 

 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 鈴木一良ガバナー補佐、金澤好利ガバナー補佐セク

レタリーようこそいらっしゃいました。卓話よろし

くお願いいたします。 

髙島会長・星 勝治・木本貴一・山本忠安・ 

朝日正道・石川 悟・信太克己・石川國博・ 

川﨑健輔・川村昌弘・弓野博司・宮本尚彦・ 

小野瀬裕・小笠原邦浩・鈴木幸一・荒川浩信 

² 鈴木ガバナー補佐ようこそ。1年間よろしくお願い

します。 

白土仙三郎 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 52,000 円 

 

 

プログラム 

 

年度挨拶         鈴木ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l みなさんこんにちは。ガバナー補佐を拝命しており

ます、日立ロータリークラブの鈴木一良です。 

l 最初の訪問先が、この日立南ロータリークラブでご

ざいます。ぜひお手柔らかにお願いしたいと思いま

す。 

l 本来であれば中村ガバナーの人となりをもっとじ

っくり知った上でお話しすれば良いのでしょうが、

ガバナーと今度じっくり話す機会がありますので、

事前訪問の時に詳しくご紹介したいと思います。 

l 2 年前、木本さんがガバナー補佐として素晴らしい

活躍をされました。話しが被ってしまうかもしれま

せんが、ご了承ください。 

l 映画「ある町の高い煙突」が上映開始されました。

土日は入場できない人がいるくらい盛況だと聞い

ております。 

l なぜこの話をしたかといいますと、制作費には日立

市民からの寄付も使われております。私もお手伝い

させていただきましたので、お話しいたしました。 

l ガバナー補佐は、分区内の会長・幹事会を開催いた

します。各クラブで目標や方針を立てますので、そ

の進捗状況等を協議していくということです。 

l 特に中長期計画が立てられ、それがどのように実施

されているかということと、クラブセントラルが活

用されているのかどうかをよく見るようにと言わ

れております。 

l 日立南ロータリークラブにおきましては、中長期計

画の立案とクラブセントラルが活用されているの

かを確認させていただきました。 

l ガバナーに、クラブの進捗状況を報告します。 

l 地区の各種活動に参加するとともに、全ての研修・

セミナーに参加しますが、これが意外に大変です。 

l 各クラブに年 4回以上訪問します。 

l 会長幹事会を年 7回開催しますが、これは各クラブ

持ち回りで開催したいと思います。 

l 第一分区親睦ゴルフ大会は、11 月 30 日です。ぜひ

ご出席くださいますようお願いいたします。 

l IM は、1月 26 日にホテル天地閣で行います。 

l 最近、公共イメージ向上を RI が言っておりますの

で、今年は公共イメージ向上を目的とした奉仕活動

を発表していただきたいと思います。 

l 地区スローガンは、「人、学びて更なる奉仕」です。

中村ガバナーは筆まめで、文章書きは苦にならない

そうです。執筆活動もしているようです。造園会社

の社長で、樹木医でもあります。 

l ガバナー補佐としても目標を立てました。かつて県

北地域は、鉱工業都市として県内では随一の人口、

生産高を誇っておりました。今その面影はありませ

んが、そのような過去の栄光があり、蓄積した実力

というものもあるのではないかと、私は感じており

ます。 

l 分区の中で一番活気があって楽しいクラブになる

ように、ぜひお手伝いをしていこうというふうに思

っております。 

l 具体的には、ロータリー賞を第一分区は全クラブが

受賞するようすすめていきます。月信を見るとわか

りますが、地区内でロータリー賞を受賞しているク

ラブは 5、6クラブしかありませんが、第一分区が

そのうちの半分以上なのです。活動のバロメーター

になると思います。 

l ローターアクトですが、今年度は日立南ロータリー

クラブが幹事クラブになっておりますので、ご支援

のほどよろしくお願いいたします。私もバックアッ

プいたします。 

l 地区内目標で一番難しいのは、会員増強だと思いま

す。中村ガバナーは純増 2名をすべてのクラブでと

おっしゃっていますので、達成できるようお願いし

たいと思います。 

l 日立南ロータリークラブでは、髙島さんが 2度目の

会長をされるということです。１度目にできなかっ

たことをきっちりされると思いますので期待して

います。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


